



## DÉMENTI

Les ex-cadres de Démocratie Nouvelle (DN) ont, une fois pour toutes, tordu le cou aux rumeurs autour d'un départ de leur dirigeant René Ndemezo'Obiang du PDG qu'ils avaient rallié en mai dernier, réaffirmant au contraire leur "soutien et attachement au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba".

Page 3

## CONDAMNATION

La Cour d'appel judiciaire de Libreville a confirmé la peine infligée en première instance à Justin Ndoundangoye (5 ans de prison et 145 millions de francs d'amende). Pis, elle a alourdi celle à l'encontre de son coaccusé, Jean Aimé Nziengui : de 5 à 7 ans de prison, dont un avec sursis.

Page 7

A 28 mois des Jeux olympiques "Paris 2024" (26 juillet-11 août), les athlètes gabonais n'en finissent plus de ronger leur frein, pas plus qu'ils n'entrevoient de perspectives porteuses d'espoir. A leur désarroi et au grand dam des dirigeants de fédérations.

Pages centrales

# ET MAINTENANT ?

LA nomination, aux côtés d'autres personnalités, d'Eric Dodo Bouguendza en qualité de Haut-Commissaire de la République, lors du Conseil des ministres de vendredi dernier, pose la question de son maintien ou, plus probablement, de son remplacement à la tête du secrétariat exécutif du PDG. Ce poste apparaissant incompatible avec ses fonctions à venir.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Aurons-nous dans ce pays des villes dotées de véritables plans d'urbanisation ?

En tout cas, au regard de l'absence de politique des pouvoirs publics pour corriger ce manquement et du souci d'être l'exception qui confirme la règle, Lebamba s'y prépare déjà. Avant que les populations ne s'y installent anarchiquement comme ailleurs quoi.

Tout le monde le sait, nos grandes métropoles, notamment Libreville et Port-Gentil, ressemblent plutôt à de gros villages qu'à des villes au sens noble du terme. Point de plan cadastral, l'anarchie y règne, on s'installe dans nos cités comme on peut, on veut, construire n'importe comment sans être inquiet. Ainsi sont nés les mapanes. On refuse la modernité. Et pourtant, le Gabonais voyage, découvre les autres pays, voit ce qu'ils réalisent. Qu'ont-ils de plus que nous ? Oh ! on n'a pas la prétention de ressembler à Paris ou Rome, mais au moins faire comme Brazzaville ou Abidjan. Là-bas, ils ont traduit dans les actes les plans cadastraux hérités de la coloniale où tout était prévu : routes, parcelles, places publiques, espaces verts, promenades, etc. Mais, chez nous certaines personnes pensent que faire de même, c'est contre leurs intérêts. Il n'y a qu'à voir toutes ces occupations sauvages des domaines publics, même des routes déjà ouvertes à Libreville pour tout comprendre. Que faire donc pour être au rendez-vous du développement intégré de nos villes ?

Il n'y a qu'une seule solution : que l'Etat prenne désormais ses responsabilités quoi.

...MAKAYA



NOUVEAU BT-50  
MAZDA  
LA SENSATION DE PUISSANCE

sodim tp